## Тема занятия: «Использование лексики и грамматики раздела «Путешествия»

**Цель занятия:** выучить грамматический материал по теме «Предлоги»; использовать грамматические правила на практике, выполняя упражнения.

Уважаемые студенты! Ознакомьтесь с материалами практического занятия на тему «Использование лексики и грамматики раздела «Путешествия». Конспект занятия выполняйте в рабочей тетради письменно, обязательно указывая дату занятия, тему занятия, номер упражнения. Ответы предоставить преподавателю на проверку до 20. 03. 2023 г. в электронном виде (фотоотчёт) на е-mail mikagol2605@mail.ru. Телефон преподавателя для консультации и возникающих вопросов: 072-14-15-816.

С уважением, Голодюк Марина Викторовна.

- 1. Повторите грамматический материал на тему «Предлоги».
- 2. Выполните письменно самостоятельную работу № 5 на тему «Использование лексики и грамматики раздела «Путешествия».

## Самостоятельная работа № 5.

## Использование лексики и грамматики раздела

«Путешествия».

- 1. Вставьте предлоги on, in или into.
- 1. Where is the book? It is ... the table.
- 2. Where is the tea? It is ... the cup.
- 3. Put the plates ... the table.
- 4. Put the book ... the bag.
- 5. There is a beautiful picture ... the wall.
- 6. He went ... the room.
- 7. I like to sit... the sofa ... my room.
- 8. Mother is cooking dinner ... the kitchen.
  - 2. Вставьте предлоги at или on.

- 1. I get up ... seven o'clock or ... a quarter past seven.
- 2. ... Sunday I usually get up ... nine o'clock or ... half past nine. But last Sunday I slept very long and got up only ... noon.
- 3. My birthday is ... the ninth of July.
- 4. The school year begins ... the first of September.
- 5. ... the twenty-fifth of December people celebrate Christmas.
- 6. ... Wednesday I usually have a lot of homework.
- 7. Lev Tolstoy liked to get up ... sunrise.
- 8. Our lessons are usually over ... twenty minutes to two.

## 3. Вставьте предлоги, где необходимо.

- 1. We tried to speak ... him, but he did not want to listen ... us. He did not even look ... us and did not answer ... our questions.
- 2. Your brother complains ... you. He says you always laugh ... him, never speak ... him and never answer ... his questions.
- 3. When I entered ... the room, everybody looked ... me with surprise: they had not expected ... me.
- 4. At the end ... the street she turned ... the corner, walked ... the bus stop and began waiting ... the bus.
- 5. My mother is afraid ... rats.
- 6. "What do you complain ...?" asked the doctor.
- 7. Don't enter ... the room.
- 8. What are you laughing ...?